

Une belle matinée ensoleillée a accueilli avec une joie partagée par les participants, le bon peuple du territoire du Bas Rhin et ses invités des autres territoires.

Notre Grand Timonier ou Guide Suprême (faites votre choix selon vos convictions intimes) après avoir salué tout le monde a rapidement lancé les débats sur Moscou, aidé il est vrai par les Chœurs de l'Armée Rouge. Très bonne intervention de la représentante de l'agence de voyage qui a très bien pris en compte nos interrogations.

Le déroulé de la rétrospective des activités de l'année 2019 a conforté certains dans leurs participations à nos manifestations et fait naître des regrets à d'autres. Ah le beau Danube bleu et la vallée de l'Ubaye pour ne citer que les plus représentatifs.

2020 sera tout aussi ambitieux, sinon plus même si nous n'allons pas vous décrocher la lune. Nous quitterons à nouveau les limites de l'hexagone à plusieurs reprises à l'occasion de nos sorties lointaines ou proches.

Après toutes ces péripéties et autres annonces, heureusement qu'un apéritif conséquent suivi d'un bon repas nous a permis de recharger nos batteries. A l'année prochaine....